

"Pengatur Lalu Lintas Pahlawan Tanpa Jeda: AIPDA ARIS dan Upaya Pos Polsek Sukaresmi dalam Menangani Kemacetan"

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Oct 31, 2023 - 18:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari Selasa, 31 Oktober 2023, menjadi saksi atas inisiatif luar biasa AIPDA ARIS dari Pos Polsek Sukaresmi dalam mengatasi permasalahan kemacetan lalu lintas di wilayah ini. Dalam upaya mengurai lalu lintas yang rawan macet, AIPDA ARIS berdiri kokoh dan tanpa jeda di persimpangan jalan, memberikan pengaturan yang efektif. Kapolres Cianjur,

AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaresmi, memberikan pernyataan dan apresiasi yang hangat terhadap dedikasi luar biasa ini.

Kegiatan "Gatur Jalan Rawan Macet" yang dilakukan oleh AIPDA ARIS adalah bentuk nyata dari kerja keras Polsek Sukaresmi dalam menjawab tantangan kemacetan lalu lintas yang sering kali meresahkan warga. Tindakan proaktif ini menciptakan harapan bahwa permasalahan lalu lintas dapat diatasi dengan tindakan konkret.

Kapolsek Sukaresmi tidak tinggal diam melihat upaya AIPDA ARIS. Dalam pernyataannya, Kapolsek mengapresiasi langkah tersebut, menyebutnya sebagai tindakan yang sangat penting untuk menjaga ketertiban di jalan raya. "Inisiatif AIPDA ARIS dalam mengatur lalu lintas adalah tonggak yang membantu kami dalam menciptakan keamanan dan kelancaran lalu lintas. Kami sangat menghargai dedikasinya," ujar Kapolsek.

AIPDA ARIS, dengan rasa tanggung jawab dan semangat tugas yang tinggi, menyampaikan komitmennya untuk terus memberikan kontribusi terbaik dalam menjaga ketertiban lalu lintas dan keamanan masyarakat. "Kami siap dan berdedikasi untuk membantu masyarakat dalam masalah lalu lintas. Kegiatan 'Gatur Jalan Rawan Macet' adalah salah satu wujud nyata komitmen kami," kata AIPDA ARIS.

Kegiatan semacam ini adalah contoh baik tentang bagaimana pihak berwenang dan petugas kepolisian dapat bekerja sama untuk mengatasi permasalahan kemacetan lalu lintas dan menjaga keamanan warga. Upaya ini menunjukkan bahwa Pos Polsek Sukaresmi memiliki perhatian mendalam terhadap kenyamanan dan keamanan masyarakat dalam perjalanan sehari-hari mereka.